

Avances del Proyecto PATH 4 CAREER:

Actividad de formación - Prácticas para egresados Salerno



Los socios del proyecto Path 4 Career han estado trabajando duro en el desarrollo de los objetivos y los primeros resultados del proyecto. El primer objetivo ha estado en primera línea de las más recientes actividades, e incluye:

Mejorar las habilidades de 16 formadores pertenecientes a las organizaciones participantes impartiendo formación de calidad sobre gestión de carrera laboral, competencias blandas (resolución de problemas complejos, pensamiento crítico, gestión de personas, coordinación con otros, análisis y toma de decisiones) y prácticas para graduados.

La última actividad de formación tuvo lugar en la magnífica ciudad de Salerno, Italia, del 8 al 12 de julio de 2019 y fue organizada por el socio italiano del proyecto, [Essenia](#). La formación fue diseñada en torno al tema de las prácticas para egresados. En un entorno laboral competitivo, las prácticas se han convertido en una ventaja de suma importancia para los graduados que desean destacar en la carrera laboral de sus sueños de forma más rápida.



Los dos objetivos principales de esta actividad de formación fueron:

- 1. Enseñar a los formadores seleccionados dentro del proyecto a desarrollar e implementar su propia curso de formación para fomentar el desarrollo de competencias blandas para elegir y acceder a unas prácticas relevantes para las carreras laborales.**
- 2. Desarrollar y establecer un plan de trabajo para el capítulo "Internship- a step in your career" del Manual Path 4 career y metodologías de trabajo para talleres de formación.**





Noticias de los resultados

El Manual

El Manual Path 4 Career que se centra en la gestión proactiva de la carrera laboral, se está terminando con su tercer y último capítulo. No te preocupes, hemos incluido cuestionarios, consejos y trucos para mantenerte motivado y capacitarte con el conocimiento y consejos prácticos para entender todos los beneficios de las **COMPETENCIAS BLANDAS**, y de por qué son tan importantes para securizar la carrera laboral que deseas y cómo desarrollarlos. Se trata de invertir en lo más valioso que puedas: ¡TÚ MISMO!

¡No olvides que será un recurso GRATUITO descargable en la [Web](#) de Path 4 Career y que se publicará a finales de 2019!



¿Cómo de seguro se presenta a una entrevista de trabajo? El primer juego educacional Path 4 Career de los 3 previstos está ya en fase de desarrollo y estamos ansiosos por compartirlo. "Recruit with your boss" te llevará a un entorno virtual seguro pero desafiante donde se te presentarán varias preguntas de tu posible futuro jefe. ¡Tu objetivo principal será que te elijan para las prácticas! Se te proporcionarán múltiples respuestas para que elijas, ¡pero ten cuidado! - ¡Tu futura carrera laboral depende de tus elecciones! "Recruit with your boss" será otro recurso GRATUITO al que se podrá acceder fácilmente desde la página [Web](#) del proyecto más adelante este año .

Stay Connected



Mantente informado Puedes aprovechar de todos los recursos de Path 4 Career GRATIS. ¡Quizás podría ayudarte a ti, o a un estudiante que conoces, o incluso a tu propio hijo o hija a acceder a las prácticas o al trabajo de sus sueños! Para que no pierdas el lanzamiento del manual del proyecto o el juego, puedes completar tus datos en nuestra [página de contacto](#). Además, ¡manténgate conectado con nosotros en [Facebook](#) y [LinkedIn](#)!

